

20.02.2025 - 08:00 Uhr

Pour une meilleure prévention des incendies chez les personnes âgées



Zurich (ots) -

Les seniors sont particulièrement vulnérables en cas d'incendie. Le Centre d'information pour la prévention des incendies (CIPI) et Pro Senectute Suisse ont conclu un partenariat afin de sensibiliser les personnes âgées aux risques d'incendie et de leur transmettre des mesures de prévention simples.

En Suisse, environ 11 000 incendies se produisent chaque année dans des bâtiments, faisant de nombreux morts, encore plus de blessés et des dommages matériels de l'ordre de 330 millions de francs. La probabilité de mourir dans un incendie augmente considérablement avec l'âge. Les personnes de plus de 80 ans sont particulièrement vulnérables, avec un risque plusieurs fois supérieur à celui du reste de la population. Ce phénomène s'explique notamment par la diminution de l'odorat, de la vue et de l'ouïe, des temps de réaction plus lents et une mobilité réduite, qui compliquent la perception des dangers à temps et la fuite des bâtiments en feu.

Mieux atteindre les personnes âgées

Du fait de l'évolution démographique, il est urgent de se concentrer sur la prévention des incendies chez nos aînés. Le Centre d'information pour la prévention des incendies (CIPI) et Pro Senectute Suisse ont donc décidé d'unir leurs efforts pour améliorer la sécurité de la population âgée. Ensemble, ils sensibilisent les seniors et leurs proches aux risques d'incendie et présentent des mesures de protection simples. " Cette coopération constitue une étape importante pour mieux protéger les personnes âgées contre les incendies. Nous voulons nous assurer que les seniors et leurs proches reconnaissent les dangers à temps et réagissent correctement en cas d'urgence ", souligne Daniel Röösli, responsable de secteur au CIPI.

En sécurité chez soi le plus longtemps possible

" Par cette collaboration, nous souhaitons contribuer de manière significative à ce que les personnes âgées puissent vivre le plus longtemps possible chez elles, en toute sécurité et de manière autonome ", précise Alain Huber, directeur de Pro Senectute. Les mesures prévues incluent des supports d'information tels que des dépliants, des vidéos sur les réseaux sociaux, ainsi que des séances d'information. L'objectif est de renforcer la capacité des personnes âgées à se sauver elles-mêmes et de les informer, ainsi que leurs proches, sur les mesures de prévention essentielles. Cette initiative vise également à promouvoir la confiance en sa propre capacité

d'action. Compte tenu de l'augmentation du nombre de personnes de 80 ans et plus, la prévention auprès de cette classe d'âge gagnera encore en importance à l'avenir.

Contact:

Centre d'information pour la prévention des incendies, Rolf Meier, contact presse : tél. 031 320 22 82,
media@bfb-cipi.ch

Pro Senectute Suisse, Peter Burri Follath, responsable Communication : tél. 044 283 89 43,
medien@prosenectute.ch

Medieninhalte



Une femme âgée éteint un feu dans une poêle à frire à l'aide d'une couverture anti-feu. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002565 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002565/100928913> abgerufen werden.